

Hannover, den 25.09.2024

Wechsel im Landesvorsitz

Im Rahmen der heutigen Sitzung des Vorstandes des Bund Deutscher Kriminalbeamter - Landesverband Niedersachsen- hat unsere Landesvorsitzende Gesa Eisengarten aus gesundheitlichen Gründen ihren Rücktritt erklärt.

Gesa hatte ihre Ämter aus den genannten gesundheitlichen Gründen bereits seit Oktober des vergangenen Jahres ruhen lassen.

Gesa Eisengarten hat gut eineinhalb Jahre den Landesverband Niedersachsen als Vorsitzende angeführt und uns auf zahlreichen Veranstaltungen, Besprechungen und Treffen sowohl auf Landesebene als auch auf Bundesebene vertreten.



(Stefan Franz, Gesa Eisengarten)

Liebe Gesa,

für dein außerordentliches Engagement möchten wir dir auch an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich danken. Wir wünschen dir für deine Zukunft alles Liebe und Gute, vor allem werde wieder ganz gesund und nimm dir die Zeit für dich und deine Familie, die du dafür brauchst.

Es ist kein einfacher Spruch, Gesundheit hat man nur einmal, achte bitte gut darauf. Alles andere kommt nicht an zweiter Stelle, sondern weit danach.

Schwer, jetzt wieder zur Tagesordnung überzugehen.

Im weiteren Verlauf der Sitzung wurde der bisher stellvertretende Landesvorsitzende Jörn Memenga als kommissarischer Landesvorsitzender einstimmig gewählt. Er vertritt den Landesverband bis zum nächsten Landesdelegiertentag in zwei Jahren.

Unterstützt wird Jörn Memenga in seiner neuen Funktion von den beiden stellvertretenden Landesvorsitzenden Sarah Hillebrenner und Stefan Franz.



(Jörn Memenga, Sarah Hillebrenner, Stefan Franz)

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

Lieber Jörn,

ganz großen Dank an dich, dass du diese Aufgabe übernommen hast. Wir werden den Landesverband, wie schon in den letzten Monaten bewährt, zu dritt mit einer Teilung unserer Aufgaben vertreten.

Auch alle weiteren Angehörigen des Landesvorstandes unterstützen dich natürlich nach Kräften!

